



CUARTOSCURO

Ignacio Mier amenaza con recortes.

Desaparecerán fideicomisos de Poder Judicial

PATRICIA RAMÍREZ

A dos días de que llegue a la Cámara de Diputados el paquete económico para 2024, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que en la discusión que se iniciará en los próxi-

mos días se plantea eliminar los fideicomisos del poder Judicial, que concentran alrededor de 20 mil millones de pesos.

El legislador explicó que existen 14 fideicomisos en el poder Judicial de la Federación, seis en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), seis en el Consejo de la Judicatura Federal y dos en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) cuya suma de fondos asciende a 20 mil 149 millones de pesos y sus recursos principalmente se utilizan para mantener las prestaciones y privilegios de las y los ministros, consejeros y magistrados durante toda la vida.

Advirtió que sólo uno de los 14 fideicomisos que se integran dentro del Poder Judicial de la Federación, el Fondo de Apoyo para la Administración de Justicia, constituido por el Consejo de la Judicatura Federal, encuentra sustento en disposiciones específicas de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

Por ello, planteó la propuesta de reforma legal para desaparecer 13 de los 14 fideicomisos y que los recursos que se encuentren en ellos sean reintegrados a la Tesorería de la Federación.

El legislador federal precisó que para 2022 el presupuesto del poder Judicial ejercerá 77 mil 544.5 millones de pesos, por lo que los recursos concentrados en estos fideicomisos representan 26.4 por ciento del total.